



„HSB“



„HSB“ steht als Abkürzung für **Hongodai Stream Ballers**. So nennt sich das Basketball Team unserer Gemeinde, in dem ich, Lothar, seit einiger Zeit mit dabei bin. Bisher hatte ich wenig mit Basketball am Hut und der Ball schlägt teilweise noch interessante Flugbahnen ein. Aber es macht immer mehr Spaß und es ermutigt die Teamleiter, dass der Missionar auch dabei ist. Wenn möglich treffen wir uns zwei bis dreimal im Monat nach dem Gottesdienst zum Training. Das findet normalerweise auf dem Parkplatz der Kirche oder in einer alten Sporthalle statt. Damit nicht nur trainiert wird, nimmt das Team auch manchmal an kleineren Turnieren teil. Das Hauptanliegen der „HSB“ ist aber nicht nur Basketball, sondern die **Jugendlichen** aus der Umgebung einzuladen und **Kontakte** zu knüpfen. Momentan sind drei Jugendliche von außerhalb mit dabei und kommen so ganz natürlich mit der Gemeinde in Berührung.

Eure Lothar, Tabea, Len & Luca-Sophie

### Aktuelle Anliegen:

Danke, wenn ihr dafür betet, dass noch mehr Jugendliche aus der Umgebung zu den “HSB” dazukommen und Anschluss an die Gemeinde bekommen.

Am 6.8. findet auf dem Kirchengelände ein Festival statt, zu dem wir Jung und Alt aus der Umgebung einladen.

### SPENDEN AN

Liebenzeller Mission gemeinnützige GmbH  
Sparkasse Pforzheim - Calw  
Kto. 33 00 234  
BLZ 666 500 85

**Liebenzeller Mission**  
Mit Gott von Mensch zu Mensch



Verwendungszweck: Arbeit Sommer Lothar & Tabea